
qqqqq Risposta all’interrogazione n. 1209
“ Utilizzo graduatoria interna ASUR Marche zona territoriale n. 8 ”

In riferimento all’interrogazione in oggetto si evidenzia che nel verbale del 25 novembre
2010, relativo alla riunione tra la R.S.U.-00.SS. Comparto e la delegazione di parte pubblica
della ex Zona Territoriale n. 8 Civitanova Marche, al quale si riferisce il Consigliere Acquaroli
nell’interrogazione formulata, è espressamente previsto che “... il completamento dello scor-
rimento della suddetta graduatoria potrà essere realizzato con la prima cessazione utile nel
profilo e categoria specifico, compatibilmente con la normativa generale e contrattuale vi-
gente ...”.

L’impegno dell’Amministrazione al completo scorrimento della graduatoria era ovviamente
subordinato alla compatibilità di tale scorrimento con la normativa generale e contrattuale
vigente.

Ad oggi, ai sensi e per gli effetti dell’art. 24, comma 1 del D.Lgs. 150/2009 non è più
consentito l’utilizzo di tale graduatoria in quanto le amministrazioni pubbliche, a far data dal
01/01/2010, prorogato per gli enti del SSN al 31/12/2010 (art. 31, comma 4 del D.Lgs. 159/
2009), coprono i posti disponibili nella dotazione organica attraverso concorsi pubblici con
riserva non superiore al 50% a favore del personale interno nel rispetto delle disposizioni
vigenti in materia di assunzioni. Il termine sopra indicato (31/12/2010) è da intendersi peren-
torio.

Il divieto di utilizzo della graduatoria è stato, peraltro, ribadito dalla Giunta Regionale con
la Delibera n. 161 del 07.02.2011 di approvazione parziale della determina Asur n. 1165 del
31/12/2010.

Infine, per completezza di risposta, nel periodo intercorrente tra il 25 ottobre 2010 (data
del verbale sopra citato) ed il 31 dicembre 2010 (termine ultimo di utilizzo della graduatoria)
non si sono verificate cessazioni nel profilo di Collaboratore Amministrativo Professionale
(cat. D) condizione necessaria per poter procedere allo scorrimento della graduatoria così
come previsto nel verbale del 25/10/2010.

Si ritiene la risposta esaustiva alle osservazioni sollevate dal Consigliere Acquaroli.


